

# Estalla automóvil: 20 muertos, Beirut

Beirut, Agosto 8 (UPI). Un automóvil cargado de 50 kilogramos de explosivos estalló hoy en una calle congestionada cerca de la Universidad Árabe en el sector musulmán de Beirut, causando la muerte a 20 personas e hiriendo a 90, informaron fuentes policiales.

La explosión de hoy marcó la tercera de un auto cargado de explosivos en 12 días en la capital libanesa.

La estatal Radio Beirut dijo que la explosión se registró a las 11:50 de la mañana (08.50 GMT) en la intersección de la calle Afif Tibbi en el área de la Universi-

dad Árabe en el sur de Beirut, mayormente habitada por musulmanes.

La explosión causó daños a unos 91 metros a la redonda.

El auto cargado de 50 kilos de explosivos estalló en una calle congestionada de peatones, personas haciendo sus compras y taxistas.

La policía dijo que la explosión causó la muerte a 20 personas e hirió a 90. Los heridos fueron trasladados a cinco hospitales cercanos.

La explosión causó daños a tres edifi-

—Pasa a la página 42—

## Cierran 24 comercios por alterar precios

Buenos Aires, agosto 8 (AP). El Gobierno informó hoy sobre la clausura de 24 comercios por violar normas sobre precios máximos, en una medida destinada a contener la inflación, la cual parecía dominada desde la aplicación de un drástico plan hace 13 meses.

La Secretaría de Comercio Interior dijo que más de 300 inspectores empezaron a controlar los precios en esta capital, después que se anunció el miércoles que la inflación en julio fue del 6.8 por ciento, la más alta desde junio de 1985 cuando

—Pasa a la página 25—

## Pdte. Reagan hablará en Asamblea de la ONU

Washington, agosto 8 (UPI). El presidente Reagan se dirigirá a la Asamblea General de las Naciones Unidas el mes entrante, dijo hoy un funcionario.

Reagan hablará en el foro de la ONU, que usó en varias ocasiones, entre el 22 y el 24 de septiembre, dijo.

Dijo que Reagan aún no hizo una decisión final. Sin embargo, el secretario general Javier Pérez de Cuéllar dijo a reporteros en Nueva York que el presidente estaría entre los jefes de estado que se dirigirán a la Asamblea.

—Pasa a la página 13—

## Gandhi busca poderes contra el terrorismo

Nueva Delhi, agosto 8 (AP). El primer ministro Rajiv Gandhi decidió buscar amplios poderes de emergencia para luchar contra el intensificado terrorismo de los sijs a lo largo de la frontera con Pakistán, anunció hoy el Gobierno.

to dijo que Gandhi, en su pedido de aprobación parlamentaria, tiene previsto invocar un artículo de la Constitución para declarar que algunas áreas fronterizas son regiones "protegidas", gobernadas por leyes de emergencia.

—Pasa a la página 13—

Un vocero del Parlamento.

AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



MUERTOS Y HERIDOS. Beirut, agosto 8 (AP). Una mujer es evacuada por trabajadores de rescate, luego que su familia pereció hoy, al estallar una poderosa carga de explosivos dejada en un automóvil en un barrio densamente poblado del sector musulmán de esta capital. El atentado dejó por lo menos 25 muertos y 60 heridos.

REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



HERIDO. Amsterdam, agosto 8 (Reuters). Este es uno de los 17 fanáticos ingleses que resultaron heridos hoy, durante los incidentes en un transbordador holandés.

## Pierde terreno la Bolsa Nva. York

Nueva York, Agosto 8 (AP). La bolsa de Nueva York perdió terreno hoy tras las alzas de sus últimas cuatro sesiones.

Los analistas dijeron que se han reactivado las esperanzas de bajas en las tasas de interés después de una emisión de bonos del tesoro por valor de 28,000 millones de dólares, a fin de lograr un refinanciamiento oficial, colocados

—Pasa a la página 42—

REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



CLAUSURA REUNION. Ixtapa, México, Agosto 8 (Reuters). Con un llamado a las superpotencias, para que pongan fin a los ensayos nucleares, fue clausurada ayer la Reunión sobre la Paz y el Desarme,

celebrada aquí por los países integrantes del "Grupo de los Seis". En primer plano, el presidente de México, Miguel de la Madrid, pronuncia las palabras alusivas a la clausura del evento.

## Asaltante escapa con el dinero y con tres rehenes

Helsinki, Agosto 8 (DPA). Con tres rehenes y el dinero pagado como rescate que exigió por teléfono, logró escapar hoy un asaltante de un banco en la capital finlandesa de Helsinki, informó esta noche (hora local) la televisión sueca.

El asaltante huyó en un automóvil dispuesto por la policía finlandesa. Poco antes, liberó a ocho de las once personas que había secuestrado durante el

—Pasa a la página 13—



LE SALVO LA VIDA. Lynn, Massachusetts, E. U., agosto 8 (AP). Brent Meldrum, de 5 años (izquierda), se convirtió en un héroe para Tanya Branden. Le aplicó la "Maniobra Heimlich" (tal como se mira en la foto), para que la niña arrojará un dulce que se le había trabado en la garganta.

## EU rechaza exigencias del "Grupo de los 6"

Washington, Agosto 8 (DPA). El gobierno de Estados Unidos rechazó hoy las exigencias del llamado Grupo de los Seis que piden una inmediata suspensión de todos los experimentos atómicos.

Charles Redman, vocero adjunto del Departamento de Estado declaró hoy que una moratoria en pruebas

atómicas no contribuirá e incrementará la estabilidad ni reducirá el peligro de una guerra nuclear.

Al contrario, incrementará el peligroso desequilibrio creado por el masivo armamentismo nuclear de la URSS, dijo el vocero.

La exigencia de una in-

—Pasa a la página 13—

## Proyectan privatización TV. y Radio en Francia

París, Agosto 8 (DPA). El primer ministro francés Jacques Chirac justificó hoy ante la Asamblea Nacional de París el proyecto de Ley de Gobierno para la Privatización de la Radio y la Televisión, diciendo que es necesario liberar al sector audiovisual de sus nexos con el Estado. Habló de un debate sobre una moción de censura con el que

la oposición social respóndi- a un voto de confianza planteado por Chirac.

Con el rechazo de la moción de censura, esperado para esta noche en base de la mayoría gubernamental en el Parlamento, la ley sobre la "libertad de la comunicación" queda aprobada. Uno de los puntos

—Pasa a la página 42—

## Sitían a trabajadores de La Prensa en Nicaragua

Managua, Agosto 8 (UPI). Los trabajadores y empleados del clausurado diario opositor "La Prensa" estuvieron sitiados durante varias horas por simpatizantes sandinistas que bloquearon la entrada principal del periódico pidiendo al gobierno su cierre "definitivo" y que se confiscen las instalaciones.

da, unos 100 trabajadores de fábricas aledañas a "La Prensa", de los Comités de Defensa Sandinista y algunos estudiantes se retiraron del portón principal del diario después de quemar llantas, la bandera del periódico y algunos de los últimos ejemplares editados antes de la clausura en el mes de Junio.

En horas de la madrugada

—Pasa a la página 42—

# EU aplaude esfuerzos por democracia a Chile

Santiago de Chile, Agosto 8 (AP). El jefe del Comando Sur de las fuerzas armadas de Estados Unidos, general John Galvin, dijo hoy al concluir una visita de tres días que su país aplaude los esfuerzos por un retorno pacífico a la democracia en Chile.

Galvin, la más alta autoridad castrense de Estados Unidos en América Latina, se reunió durante su visita con jefes militares chilenos y el jefe de Estado, general Augusto Pinochet.

Permaneció en Chile invitado por el jefe del Estado Mayor de las fuerzas armadas chilenas, general Alejandro Medina.

En una rueda de prensa en el aeropuerto internacional de Santiago, Galvin dijo que "nosotros aplaudimos los

esfuerzos para establecer un consenso nacional en Chile y para lograr una transición pacífica a una democracia plena y perdurable".

Agregó que en conversaciones con los líderes militares chilenos apreció que "esta preocupación es mutua". Afirmó que las fuerzas armadas chilenas están preparadas para conducir al país a la plena democracia.

Las expresiones del jefe castrense norteamericano se suman a las formuladas el mes pasado por el enviado Robert Gelbard, sub secretario de Estado adjunto para asuntos sudamericanos, quien aseguró que Estados Unidos desea el restablecimiento de la democracia por los medios más rápidos y eficaces posibles.

—Pasa a la página 42—